

# 図書館だより

ノートルダム学院小学校



## 読んでいますか？ 小学生新聞

2016.10.01 (土)

No.6

みなさん、図書館には『毎日小学生新聞』がおいてあるのは、知っていますか？ 4月からみなさんのようすを見ていますが、図書館で小学生新聞を読んでいる人がほとんどいません。新聞にはいろんなニュースが載っています。小学生新聞には、その時々<sup>の</sup>の出来事が分かりやすく書いてあります。もちろんためになる記事も載っています。

今月の15日～21日までは『新聞週間』です。みなさんにたくさん新聞を読んでもらうために標語も募集されて、次のように決まりました。

代表標語「新聞を 開くその手で ひらく未来」(津市の高校2年、吉田楓さん(17)が提案したものが選ばれました。)



さあ、みなさんも毎朝図書館で新聞を開いてみてください。きっとすばらしい未来がひらけますよ !

# 読書の秋・読書週間 本を読もう

毎日図書館に来ている人はもう知っているよね。最近、図書館に連日新しい本が並べられています。みんなが好きそうな読みやすい文庫本が増えています。名作といわれる『ND 読書 100 選』から本を選んで、『じぶんだけのとしょかん』にいっぱいシールをはるのはいいことですね。ときには新しく買った読みやすい書物を読んでみるのも楽しいものです。どんな本が入ったかは、図書館に来て見て下さい。



## この本読もう



「おーい、水島、いっしょに日本にかえろう。」

戦争で命を落とした同志たちのため、水島は一人、ビルマに残った。戦死者をとむらうことに、人生を捧げた彼の思いは、そのまま、戦争の悲惨を問う著者の思いでもあった。

竹山道雄さんの書かれた『ビルマの豎琴』に込められた平和への祈りは、いつまでも私たちの心を動かすだろう。

この本は、もちろんND 読書 100 選の中に入っています。私は子どものころに読んで感動したのを覚えています。大人になってからまた読み返し、映画も見ました。先生が大好きな本の1冊です。ぜひ、読んでみてください。